

THEME :
FAIR-PLAY: RESPECTER LES
DÉCISIONS ARBITRALES

FFF: Programme Educatif Federal



Date : mercredi 11 2023

Catégorie : U10-U11

Nombre de Participants : 28

1

2

L'objectif de cette action était d'apprendre aux joueurs de la catégorie à respecter les décisions de l'arbitre. En effet, il est important de faire comprendre aux jeunes que le rôle de l'arbitre est de faire appliquer les lois du jeu. L'arbitre doit être considéré comme un partenaire de jeu et ses décisions ne doivent pas être contestées.



3

4

Pour cela, nous avons mis en place une opposition où deux équipes s'affrontaient. Cette opposition était donc encadrée par un arbitre. Durant cette dernière, lorsqu'un joueur réclamait ou contestait une décision de l'arbitre, il devait sortir du terrain et rejoindre une zone où un nombre de jongles à réaliser lui était demandé. Une fois que le joueur avait terminé de faire ses jongles, il pouvait retourner sur le terrain avec son équipe.



5

6

Grâce à cette action, les joueurs ont pu comprendre qu'il était important de ne pas contester les décisions arbitrales car dans cette situation ils pouvaient mettre en péril leurs propres équipes en les laissant en infériorité numérique étant donné qu'ils devaient sortir du terrain. Les joueurs ont très bien réagi face à cela et ont fini par comprendre qu'il fallait rester concentré sur le jeu et non pas les décisions de l'arbitre.